
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Dominik Reinhard

Anwesend Tobias M., Julian K., Dominik R., Martin W.,

Gäste Fachschaft iST (zu TOP 7) Michael G.,

Datum 11.08.2014 18:00–19:30

Tagesordnung

1 Post	1
2 Protokoll von letzter Woche	1
3 Termine und Aufgaben	1
3.1 Termine	1
3.2 Aufgaben	2
3.3 erledigte Aufgaben	2
4 Berichte	2
4.1 Aktueller Stand OWO	2
4.2 Bericht letzter FBR	2
4.3 Gespräch Katzenmaier	2
5 Besetzung der Gremien	2
6 Besetzung BK NF Pavlidis	3
7 Zugang zu den neuen Lernzentren in S3 10	3

1 Post

Neue Flyer des KSC

2 Protokoll von letzter Woche

3 Termine und Aufgaben

3.1 Termine

7. Oktober 2014: Start der OWO¹

10. Oktober 2014: Ende der OWO

31. Oktober 2014: Kröckelbach

1. November 2014: Kröckelbach

2. November 2014: Kröckelbach

12. November 2014: Start BuFaTa²

16. November 2014: Ende BuFaTa

¹Orientierungswoche

²BundesFachschaftenTagung

3.2 Aufgaben

Aufgabe: OWO Dokumentation (Philip)

Aufgabe: Fotoplakat neu machen (Frederik)

Aufgabe: Ordnung ins Wiki bringen (Julian und Sanja)

Aufgabe: HSQ³ lesen und Verbesserungsvorschläge machen (**Alle**)

3.3 erledigte Aufgaben

keine

4 Berichte

4.1 Aktueller Stand OWO

Es sind so gut wie alle Räume für die OWO gebucht.

Einige Probleme gibt es bezüglich der Jacken mit Pepperl&Fuchs aber Max R. kümmert sich drum.

Da die Hochspannungshalle für das Grillen nicht zur Verfügung steht, gibt es den Plan im Innenhof des 60,3 zu Grillen und die Getränke über das 60,3 zu beziehen. Es sieht ganz gut aus, dass es klappt.

4.2 Bericht letzter FBR

Dekanat sollte gewählt werden, jedoch hat Prof. Adamy seine Wahl als Dekan nicht angenommen. Da bei ihm das Vorschlagsrecht liegen würde, konnte die Wahl nicht weiter fortgesetzt werden.

Im September wird es im FBR gewählt.

4.3 Gespräch Katzenmaier

Es gab ein Gespräch mit Herrn Katzenmaier bezüglich des Brandschutzes beim Heinerfest. Herr Katzenmaier hat die Kritikpunkte an das Organisationsteam des Heinerfestes mitgegeben.

5 Besetzung der Gremien

Interessierte für den Studienausschuss(3 Studierende)

- David R.
- Anna P.
- Julian K.

Interessierte für die QSL-Kommission(4 Studierende)

- Tobias M.
- Julian K.
- Martin W.
- missing

Auch für die Prüfungskommission wird noch ein studentisches Mitglied gesucht. Anna steht hierfür im Gespräch.

³Hochspannungsquelle

6 Besetzung BK NF Pavlidis

Es werden 2 Studierende für die Berufungskommission für die Nachfolge Pavlidis gesucht. Weiterhin will das Dekanat, dass wir eine Frau stellen.

Wir werden nächste Woche nochmal drüber reden, wenn sich alle über ihr Interesse Gedanken gemacht haben.

7 Zugang zu den neuen Lernzentren in S3|10

Es gab den Vorschlag des Dekanats einen Zugang mittels Athenecard zu den neuen Lernzentren in S3—10 zu realisieren. Dies würde den Studierenden ermöglichen, unabhängig von den Öffnungszeiten des Gebäudes, die Lernzentren zu nutzen.

Per Mail sind bis jetzt nur positive Rückmeldungen gekommen. Auch FS Mechatronik befürwortet diesen Vorschlag.

Alle Anwesenden sind dafür, jedoch soll drauf geachtet werden, dass keine Datenspeicherung stattfindet.

Dominik setzt sich mit Herrn Saß vom Dekanat in Verbindung.